
 
Anfrage in der Fragestunde an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der 
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Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 09.05.2017 
 
 

Betreff: Tarifanpassungen im öffentlichen Verkehr 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
 

Mit Juli 2017 werden die Tarife für den ÖV durchschnittlich um 1,6 Prozent steigen. Davon 
werden sämtliche Kategorien betroffen sein. Während die maßgeblichen 
Verkehrsunternehmer des Landes nicht lange über die notwendigen Preisanhebungen 
verhandeln mussten, lässt sich Ihren Aussagen gegenüber der Presse sowie den Äußerungen 
im Rahmen Ihrer jüngsten Pressekonferenz entnehmen, dass Sie die automatischen 
Tarifanpassungen im Bereich des öffentlichen Verkehrs so nicht hinnehmen wollen. Darüber 
hinaus haben Sie angekündigt, die vergünstigte Jahreskarte für die Zone 101 auch den 
Auspendlern aus Graz zur Verfügung stellen zu wollen. 
 
Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Welche Maßnahmen zur Finanzierung haben Sie im Rahmen Ihrer Zuständigkeit 
angedacht, um sowohl die geplanten Tarifanpassungen zu kompensieren, als auch die 
vergünstigte Jahreskarte auf Auspendler zu erweitern? 
 
 
 


